



Protokoll der Sitzung der Fachschaft vom 28.06.2021

Fachschaft Geographie Werthmannstr. 4
WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN
SCHREIBERSTR. 20
79098 Freiburg
Telefon: 0761 / 203-9355
E-Mail: fachschaft@geographie.uni-freiburg.de
Homepage: www.fsgeo-freiburg.de

Anwesend: Kadri, Johanna, Michi, Jeanine, Carla, Joschi, Amelie, Linus, Tobi

Begrüßung der Neuzugänge!

Bearbeitet von: Linus Peterson

Top 1: Stura

Bericht: Vorstand: Lehramtsrat ist auf den Weg gebracht und wird in den kommenden Monaten seine Arbeit aufnehmen. Treffen mit dem Prorektor für Forschung und Innovation. Jour Fixe mit Rektorat: Diskussion über die organisatorische Verortung der Stabsstelle Gender und Diversity im Bereich akademische Personalentwicklung. Die Zusammensetzung der AG Präsenzlehre steht fest. Julian Wiedermann ist das studentische Mitglied, StuRa und Vorstand werden die Diskussionen weiterhin kritisch begleiten.

Bewerbungen: Anna Tsedik (AStA Referat für ausländische Studierende) → einstimmig angenommen

Finanzanträge:

Biergläser für die VS (Initiative *Bierrechte Uni Freiburg*) 193,95€ aus Initiativensondertopf (noch 1000€ für das laufende Semester) → (8n, 0j, 1e) → abgelehnt
Gegenvorschlag: 50Euro: → (2j, 3n, 4e) → abgelehnt → 0€

Patente freigeben und die Pandemie global beenden - Utopie oder Möglichkeit 206,30€ beantragt aus

(8j, 1n, 0e) → 206,30€ bewilligt aus Gruppeunterstützungsbudget (aktuell verfügbarer Betrag im Augenblick unklar, es ist jedoch genug verfügbar) für Referentenhonorar. Der Vortrag wird am 05.07. stattfinden. Weitere Infos gibt es sicher bei ZeroCovid selbst.

Sonstige Anträge:

Umwidmungen SVB (Juni) (SVB-Gremium): → einstimmig angenommen

Top 2: Erstiplanung:

Carla und Linus morgen beim Saurer, zur Vorbesprechung. Patensystem aus dem letzten Jahr wird positiv bewertet. Aus dem Zweitjahrgang gibt es Interesse projektbezogenen bei der Erstiwoche mitzuhelfen.

Hütte für die aktuellen Zweitis?: Personell und Coronatechnisch schwierig... Eventuell als Orgamenschen mitfahrt möglich. Wie viele Mitkommen können ist im Moment noch unklar.

Die Hütte soll entgegen anderer Überlegungen in den vergangenen Wochen nur am 12.-14.11. stattfinden

Top 3: Raumsituation

Rücksprache mit Monika Nethe wegen Schreibräumen: Rundmail an Profs: Antwort: FS kann sich draußen treffen, bzw. Monika Nethe kann uns großen Raum in Werthmannstrasse buchen (brauchen wir dann ein Hygienekonzept?) → Michi schreibt Monika! Danke!

- Arbeitsräume und PC Räume dürfen ab heute mit bis zu 3 Personen belegt werden. → Rücksprache mit Sekki Physgeo notwendig wegen Kontaktnachverfolgung, danach Studis informieren (wir, oder Institut?)

Top 4: Sonstiges

BVS möchte sich gern bei uns vorstellen: können sie gern machen.

To do: Instagram aktivieren?; Notizblockidee

Links:

SVB Infos: <https://www.stura.uni-freiburg.de/politik/svb>

Stura Protokolle, Anhänge, Abstimmungen: <https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle>

Stura Töpfe allgemein: https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/finanzen#Budgets_16

Kontakt:

vorstand@stura.org

finanzen@stura.org

info@stura.org